



Altea pierde la subvención DUSI a pesar de gastar 60.000 € en empresas externas.

Rocío Gómez, Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Popular, ha criticado la labor del Equipo de Gobierno: “Esta semana nos hemos llevado **una de las peores noticias para el futuro de Altea**. Se han dado a conocer los municipios que recibirán la subvención DUSI de la UE y Altea no está entre los seleccionados. Hemos visto que pueblos vecinos como **Benidorm o Alfaz obtendrán 10 y 5 millones de €**, respectivamente. **Altea, en cambio, se queda a 0 €** por no haber presentado un proyecto serio”.

“**El Equipo de Gobierno no ha sido capaz de presentar un proyecto a la altura**. Las subvenciones DUSI (Desarrollo Urbano Sostenible e Integrador, cofinanciadas por la Unión Europea) se otorgan a los municipios que presenten un proyecto propio de desarrollo urbano. La subvención se reparte entre los que pasan el corte de 50 puntos”.

Rocío Gómez, añadió: “Lo más grave del asunto es que **el Tripartito lleva dos años gastando 50.000 € y 18.000 €**, respectivamente, en empresas externas para crear un proyecto capaz de optar a esta subvención. La realidad es que no han tenido en cuenta los parámetros de puntuación en proyectos europeos. ¿El resultado? **Altea se queda sin la subvención y además han malgastado más de 60.000 €**. Altea pierde y perdemos todos”.

Firmado por: Rocío Gómez, Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Popular, 12 mayo 2018.